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Il sindaco Marcantonini annuncia le novità che riguarderanno il paese nei prossimi mesi

Bettona, presto la revisione
del piano regolatore generale

MATTEO BORRELLI

BETTONA - "I veri ambienta-
listi siamo noi". Il sindaco di
Bettona, Lamberto Marcantoni-
ni, venerdì sera, nel
corso dell'incontro
pubblico promosso
dall'amministrazio-
ne comunale presso
il teatro Excelsior di
Passaggio di Bettona
per fare un primo
bilancio del lavoro
svolto a cento giorni
dall'insediamento, è
tornato sulla que-
stione ambientale
che da anni attana-
glia il territorio.
"I veri ambientalisti
siamo noi che stia-
mo cercando di
risolvere seriamente
un problema che si
trascina da troppo
tempo. Vogliamo ripristinare un
sistema di legalità, non abbiamo
nulla contro chi alleva suini ma
volgiamo che si agisca in manie-
ra sana, corretta e legale. L'idea
- ha affermato il sindaco - è
quella di concentrare gli alleva-
menti soltanto in due, tre zone
al massimo, del territorio comu-
nale. Per fare questo serve tem-
po, ma ci stiamo muovendo
prevedendo un piano regolatore
che ridarà ordine allo sviluppo
del nostro territorio. Quanto
più possibile andranno dislocati
gli allevamenti posti vicino alle
abitazioni e i capi suini, a regi-
me, saranno ridotti del 30 per
cento. Chi si oppone a questo
intervento è un falso ambienta-
lista che, evidentemente, ha a
cuore altri interessi".
"L'adeguamento del depuratore
comunale - ha aggiunto il vice-
sindaco con delega all'Ambien-
te, Valerio Bazzoffia - andava
fatto già cinque-sei anni fa.
Invece si sono spesi tanti soldi
pubblici per arrivare a questo
punto. Ora, una volta messo a
norma l'impianto procederemo
con l'adeguamento delle stalle". 
Accanto alle misure di risana-
mento ambientale e all'elabora-
zione del piano regolatore che,
mantenendo fede alle promesse
fatte in campagna elettorale,
sarà adottato prima della fine
dell'anno, l'amministrazione
comunale ha messo in piedi
numerosi altri provvedimenti di
largo respiro. A partire dal nuo-
vo appalto della raccolta dei
rifiuti.
"Abbiamo fatto un accordo con
la Gesenu - ha spiegato Bazzof-
fia alla platea dell'Excelsior - che
ci consentirà, al raggiungimento
del 36% di raccolta differenzia-
ta, un risparmio annuo di
76mila euro. La lotta all'evasio-

GIOVANNI ZAVARELLA

BASTIA UMBRA - L'Unione Volontariato Internazionale per
lo Sviluppo e la Pace (Uvisp), con il patrocinio del Comune
di Bastia Umbra, assegnerà oggi alle ore 15,30 presso il
Capannone di Padre Giorgio, zona Industriale Ovest di Bastia
Umbra, il premio letterario Internazionale “Un solo Mondo”. 
Il premio (XIV edizione) che è presieduto dalla professoressa
Marinella Amico Mencarelli, ha come obiettivo di creare
,attraverso la produzione artistica , una mentalità nuova che si
fondi sui valori della solidarietà ,della giustizia, della pace e
del rispetto per l'ambiente. 
La giuria tecnica ha assegnato il I premio ex aequo alla lirica
“Ogni Stella una croce” di Marcello De Santis di Tivoli e al
racconto “Il rito” di Daniela Raimondi, residente a Londra.
Il secondo premio alla lirica “Uomini alla deriva” di Marta
Marchese di Bressanone (Bz), terzo premio alla lirica “Ragaz-
za di Kinshasa” di Olga Introppico Padiglioni di Perugia. Per
la poesia in lingua straniera il primo premio assoluto è stato
attribuito alla poesia “Paix, Congo” della giovane Nanjira
Lupango del Congo. 
Inoltre la giuria ha ritenuto di dover assegnare un premio spe-
ciale al racconto “Le Tartarughe” di Claudio Ferrata di Santa
Maria degli Angeli. 
Alla cerimonia, oltre alle autorità civili, religiose e culturali
del territorio, è stata assicurata la presenza di Tullio Chimi-
nazzo, fondatore della Scuola di Etica e di Economia.
La quota di partecipazione al concorso letterario, già versata
dagli autori che hanno fatto concorrere  sarà utilizzata dal-
l'Uvisp di Assisi per contribuire alla realizzazione di una
biblioteca nella scuola Media di Mulongwe (provincia di Uvi-
ra) nella Repubblica Democratica del Congo.
Un’opera che servirà a molti bambini, in quella terra in cui è
difficilissimo, di avere un futuro grazie all’istruzione e di poter
contribuire, in questo modo a concorrere a creare un futuro
migliore per il loro paese. 

Un premio per gli autori

che parlano di pace

Via libera anche alla riduzione degli allevamenti di suini
ne assicurerà invece una riduzio-
ne di Ici e Tarsu forse già a par-
tire dal prossimo anno. A tale
fine - ha concluso - è stato affi-
dato ad un gruppo esterno l'in-
carico di scovare le abitazioni

non censite che ad un
primo esame risulte-
rebbero circa 190".
A breve, inoltre, parti-
ranno i lavori di recu-
pero per la scuola di
Colle e verrà comple-
tato il progetto di illu-
minazione pubblica
del territorio comuna-
le, saranno asfaltati tre
chilometri di strade e
verrà realizzato un
percorso naturalistico
che collega Passaggio a
Collemancio, il cui
progetto è stato finan-
ziato dalla Regione
per 65mila euro. 

Il riconoscimento sarà assegnato dal Comune a coloro che si sono distinti in economia, sociale e volontariato

Onorificenze, arriva lo stemma d’oro
GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - La giunta comunale di
Assisi rivede la concessione del-
le onorificenze. 
Ha stabilito con delibera di
giunta tre livelli di riconosci-
menti, salvo volontà
diversa del consiglio
comunale a cui il deli-
berato  sarà sottoposto
doverosamente per
essere esecutivo. 
Ha confermato sia la
Cittadinanza Onora-
ria da attribuire a per-
sonalità non residenti
nel Comune di Assisi
che ha fortemente
contribuito alla gran-
dezza della città, sia di
“Benemerito della Città di Assi-
si” da assegnare ai residenti che
si sono adoperati per la valoriz-
zazione della città serafica.  
A fianco di queste due forme di
attenzione meritocratica e di
particolare importanza, è stata
introdotta quella dello “Stem-
ma d'oro del Comune” da asse-
gnare ad un massimo di tre cit-
tadini residenti che, nel corso
dell'anno solare, si siano parti-
colarmente distinti per attività
nei diversi settori della cultura,
del sociale - sport e del mondo
economico.
Peraltro “per quanto attiene ai
gemellaggi - su relazione del-
l'assessore Daniele Martellini -
l'atto di giunta chiarisce che i
Gemellaggi sono definiti con
norma dal ministero degli Affa-

ri esteri, tra città italiane e stra-
niere”. E a questa forma conso-
lidata la giunta di Assisi ha
voluto introdurre quello di
“Patti d'amicizia” con città ita-
liane che, comunque, siano
legate ad Assisi da un comune
identità storico - culturale. 

Alla luce del riordino
delle Onorificenze, la
giunta - su proposta del
sindaco Claudio Ricci -
e a seguito delle recenti
visite e riunioni, ha
approvato il gemellaggio
con Santiago De Com-
postela, meta di pellegri-
naggi e cammini di
grande importanza  sto-
rico - spirituale. 
In una nota del Comune

si legge che “lo stesso
Francesco fu pellegrino a San-
tiago, luoghi ove si trovano
molte chiese e segni legati al
Santo di Assisi”. “San Giaco-
mo - conclude la nota del sin-
daco Ricci - è anche Patrono
della Spagna e nel 1217 erano
solo quattro i luoghi nel Mon-
do ove si poteva lucrare l'in-
dulgenza plenaria: Assisi con
la Porziuncola, Santiago De
Compostela, le Tombe degli
Apostoli e la Terra Santa”. Per
l'occasione il sindaco di Assisi
ha voluto ringraziare  per l'av-
vio di questo gemellaggio, il
terzo di Assisi dopo San Fran-
cisco e Betlemme, il professor
Paolo Caucci con Saucken,
massimo esperto italiano di
Pellegrinaggi  e cultura spa-
gnola.  

Una veduta di Bettona

Una veduta di Assisi
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BASTIA UMBRA- Oggi giornata di consegna della T-shirt "I Love
Bastia" da parte dei componenti del Comitato per le Scuole nel-
l'area Ex Deltafina che, nei giorni scorsi, ha consegnato al sindaco
Lombardi le 4025 firme raccolte contro la variante al piano regoa-
latore. Un incontro avvenuto su invito dello stesso sindaco per
discutere sulle argomentazioni sostenute dal comitato. L'ammini-
strazione, pur ribadendo la volontà espressa dalla Variante al Prg
dello scorso giugno, si è dichiarata "disponibile ad accogliere sug-
gerimenti migliorativi provenienti dalla cittadinanza".
In occasione di tale incontro, il presidente del Comitato, Sergio
Zocchetti, accompagnato da alcuni membri del consiglio direttivo,
ha ufficialmente consegnato le prime 4025 firme della petizione
popolare, "consapevole della forte rappresentatività che queste con-
feriscono al Comitato stesso e dichiarandosi disponibile a collabo-
rare per la ricerca di soluzioni che però non prescindano dalle
richieste che i cittadini hanno sottoscritto".
Nessuna soluzione di compromesso quindi per il comitato che
intende proseguire  la raccolta delle firme.

Comitato per le scuole, consegnate le firme

Tutto pronto

per la fiera

di S. Michele
BASTIA UMBRA- L'assesso-
rato al Commercio del Comu-
ne dà il via all'ultimo degli
appuntamenti dedicati alle
ferie stagionale con la "Fiera
di San Michele Arcangelo e la
Fiera d' Autunno" di questa
domenica. Due manifestazio-
ni che vantano la presenza di
155 stand espositivi, disposti
lungo le vie del centro storico
e che attraversano via Veneto
fino a Piazza Togliatti. 
La cooperativa Cosap 99 che
ne gestisce l'organizzazione ha
assicurato una variegata offer-
ta commerciale. 
La fiera-mercato si aperta que-
sta mattina alle 8 e sarà visita-
bile fino alle 20.
Sono previste numerose ini-
ziative di intrattenimento
durante tutto l'arco della gior-
nata, come scivoli gonfiabili
per bambini e le piacevoli
incursioni di una banda musi-
cale che si muoverà lungo il
percorso commerciale. 
In occasione di questa fiera
stagionale, inoltre,  anche gli
esercizi commerciali del
Comune di Bastia Umbra
rimarranno aperti per l'intera
giornata garantendo una
varietà di interessi per i visita-
tori. 
"Invito caldamente tutta la
cittadinanza - ha detto l'asses-
sore comunale al commercio,
Andrea Tabarrini - a passeg-
giare per la fiera godendosi il
centro storico e le novità, gli
intrattenimenti e le curiosità
che questa fiera-mercato
anche quest'anno ci offre". 
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